

---

Nachruf:

Mit tiefer Trauer mussten wir Abschied nehmen von Armin Kohlrausch, der am 25. März 2022 völlig unerwartet von uns gegangen ist. Armin Kohlrausch hat die Arbeiten und Aktivitäten im Bereich Hörakustik und vor allem auch international im Bereich „Psychological and Physiological Acoustics (PPA)“ maßgeblich geprägt.

Kurz vor seinem Tod nahm Armin Kohlrausch noch voller Begeisterung und Elan an der DAGA-Konferenz und auch an der Fachausschuss Sitzung der Hörakustik in Stuttgart teil.

Armin Kohlrausch hat vielen von uns sehr viel bedeutet, als Mentor, "wissenschaftlicher Vater", Freund und als Wissenschaftler, der zu verschiedenen Bereichen der Hörforschung und darüber hinaus beigetragen hat. Dazu gehören seine Beiträge zu auditorischer Modellierung und binauraler und audiovisueller Wahrnehmung. Eine bemerkenswerte Auffassungsgabe, Gewissenhaftigkeit und vor allem Begeisterung an der interdisziplinären Forschung und an der Arbeit mit jungen Wissenschaftler\*innen zeichneten ihn aus. Wir verlieren einen wunderbaren Freund und großen Wissenschaftler.

---